



Catástrofe aérea en Madrid

NOTA DE PRENSA

El Ilustre Ayuntamiento de Alajeró (La Gomera) ante los aciagos acontecimientos vividos ayer en Madrid quiere expresar su más profunda tristeza por la gran pérdida humana y su solidaridad con las víctimas.

Conmocionados porque una situación de índole catastrófica haya vuelto a sacudir nuestro país, desde el Municipio nos adherimos profundamente al pesar y el dolor de todos y cada uno de aquellos a los que el accidente haya podido afectar de alguna forma.

Trasmitimos de esta forma nuestro pésame y más intenso deseo de no tener que volver a lamentar tragedias semejantes aunque, lamentablemente, para los afectados sea ya una huella imborrable la dejada el 20 de agosto de 2008.

El Alcalde
Manuel Ramón Plasencia Barroso